



#CASOCARLOS MANZO

Detienen a dos por el asesinato

FUERON LOCALIZADOS EN MICHOACÁN: OMAR GARCÍA HARFUCH

378

PERSONAS DETENIDAS POR EL PLAN MICHOACÁN.

192

ARTEFACTOS EXPLOSIVOS ASEGURADOS EN 2 MESES.

POR DIANA MARTÍNEZ

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, informó de la detención de dos personas más presuntamente involucradas en el asesinato del alcalde de Uruapan, Michoacán, Carlos Manzo, en noviembre de 2025.

Se trata de Samuel "N", ex director de Relaciones Públicas y Protocolo de Uruapan, y Josué Elogio "N", conocido como Viejito, detenidos entre el 8 y 9 de enero.

De acuerdo con el secretario, el día del homicidio, Samuel le informó a Josué los detalles del itinerario de Manzo, así como los movimientos que realizaba por la celebra-



EL COM-PROMI-SO ES CLA-RO: ESCLARECER ES-TE CRIMEN Y QUE NO HAYA IMPU-NIDAD'.

OMAR GARCÍA HARFUCH
TITULAR DE LA SSPC

ción del Festival de las Velas, evento en el que tenían planeado cometer el homicidio.

"Por ejemplo, le informó sobre los retrasos del alcalde, los horarios en que saldría de la casa de cultura y se pudo identificar que Samuel 'N' es quien envió una fotografía donde informa a Josué Elogio 'N' que se concentrarían en la explanada, la cual llega finalmente al chat del grupo liderado por Jorge Armando 'N', alias *El Licenciado*, uno de los autores intelectuales del ataque y coordinador de la célula delictiva que realizó la ejecución", detalló.

Samuel había mantenido comunicación con Ramiro 'N', otro de los involucrados. "Además, el día de la agresión dicho sujeto registró movilidad a 600 m. del lugar de los hechos", indicó.

A Samuel y a Josué se les cumplimentaron órdenes de aprehensión por homicidio calificado y lesiones calificadas; y sus detenciones se suman a las anunciadas anteriormente.

RECHAZA DESAIRE

El secretario García Harfuch rechazó que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, le hiciera un desaire.

Aseguró que desde que conoció a Rodríguez, en 2019, ha recibido apoyo de su parte, "estoy muy agradecido con ella".

"Ese día (el del video) yo creo que ya nos habíamos saludado unas 10 veces porque el Gabinete de Seguridad empieza a las 6 de la mañana, nosotros llegamos siempre 5:30 y pues ahí es donde siempre nos saludamos", señaló. ●

FOTO: DANIEL OJEDA

